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ТАКЖЕ необходимо изначально ре-
шить вопрос при составлении про-
ектно-сметной документации о 
жильцах, которые своими сила-
ми провели у себя в квартирах до-
рогостоящие ремонты и не жела-
ют допускать к  себе работников 
«пилы и топора». Соответственно, 
требует решения и вопрос возврата 
средств за  невыполнение работ. 
Также, по мнению депутатов, ниче-
го в отчете не сказано о технопар-
ке, капсуле «Ландыш», о  терри-
тории опережающего развития 
(ТОР). Не проведен анализ испол-
нения программы комплексного 
социально-экономического раз-
вития городского округа «Город 
Лесной», поэтому крайне трудно 
дать оценку работы администрации, 
не имея сравнительного анализа.

По вопросу задач и приоритет-
ных направлений работы служб 
администрации в 2017 году мож-
но сказать, они обычны и  буднич-
ны: это и подготовка к отопительно-
му сезону, и заселение дома в Чаща-
вите, и передача по договору концес-
сии комплекса сетей водоснабже-
ния, водоотведения, газоснабжения, 
и  ремонт дороги по  улице Мами-
на-Сибиряка, и текущий ремонт до-
рожной сети. Будет также продолже-
на борьба с несанкционированными 
свалками, подготовка к летней оздо-
ровительной кампании и др.

После процедуры вопросов и  от-
ветов отчет администрации был 
признан как «удовлетворитель-
ный» и утвержден.

Затем депутаты заслушали ин-
формацию и  высказали свое мне-
ние о границах нашего ЗАТО. В це-
лом наши границы остались без из-
менений.

Далее присутствующие на  за-
седании пообсуждали «Правила 
землепользования и  застрой-
ки городского округа «Город 
Лесной» и  приступили к  реше-
нию вопроса о присвоении одной 
из улиц города имени Героя со-
циалистического труда Ми-
хаила Елисеевича Кондакова. 
С  этим предложением к  депута-
там Думы вышли представители 
комбината «ЭХП». После неболь-
шого обсуждения было принято 
решение назвать новую улицу 
в  МКР-11 («Солнечный») име-
нем М.Е. Кондакова.

На  позитивной волне депута-
ты приступили к  обсуждению во-
проса о присвоении звания «По-
чётный гражданин города». И тут 
весь позитив быстро улетучился, 
потому что тема оказалась крайне 
непростой и даже болезненной как 
для депутатов, так и для номинан-
тов на это звание. Для ясности си-
туации давайте обратимся к  «По-
ложению о  присвоении звания...», 
где четко прописано, что ОСНОВА-
НИЕМ для присвоения этого зва-
ния являются выдающиеся заслу-
ги в  производственной, спортив-
ной, воспитательной, благотвори-

тельной, творческой и  иной дея-
тельности, направленной на  соци-
ально-культурное, экономическое 
и  духовное развитие городского 
округа. При этом не совсем понят-
но, как будут отбираться эти ВЫ-
ДАЮЩИЕСЯ заслуги и  кто их  бу-
дет оценивать? Будут ли иметь ре-
шающее значение полученные на-
грады или на оценке скажется субъ-
ективное мнение участников голо-
сования? А  может, здесь наиболее 
важно умение представлять свое-
го выдвиженца, доказывать важ-
ность его деяний для города и стра-
ны?.. Есть мнение, что выдающиеся 
заслуги — это когда человек остав-
ляет после себя что-то материаль-
но значимое. Хорошо. А как же быть 
с творческой и иной деятельностью, 
с  духовным развитием, с  социаль-
ной поддержкой населения в труд-
ные годы становления капитализма 
в России? Без всего этого мы очень 
быстро превратимся в стаю волков, 
пожирающих друг друга. Чем мож-
но оценить творческую деятель-
ность того же Юрия Казакова, чью 
кандидатуру на  соискание звания 
жители города подали еще в 2012-м  
году? Но вернемся все же к «Поло-
жению». На  данный момент в  го-

родском округе «Город Лесной» это 
высокое почетное звание установ-
лено 52 жителям города. В живых, 
к сожалению, осталось только 16 че-
ловек. По «Положению» им ежеме-
сячно выплачивается из  местного 
бюджета по 2 тыс. руб., а при заклю-
чении соглашения между ФГУБЗ 
ЦМСЧ №  91  ФМБА России и  ад-
министрацией города полагает-
ся еще и внеочередное обслужива-
ние в  медицинских учреждениях 
города. В  «Положение» многократ-
но вносились изменения, и  в  ноя-
бре 2012 года было принято реше-
ние присваивать звание «Почетный 

гражданин города Лесного» толь-
ко в юбилейные для города годы 
(годы, кратные пяти).

Чтобы сделать процесс присво-
ения звания менее субъективным, 
было принято решение о  созда-
нии двух независимых друг от друга 
структур — Комиссии и Думы. По за-
мыслу, Комиссия должна была оли-
цетворять собой общественность, 
а  гордума — представительный ор-
ган власти. Комиссия рассматривала 
документы, заслушивала инициато-
ров и давала Думе предварительное 
заключение на  основании рейтин-
гового голосования, которое носи-
ло рекомендательный характер. Но, 
на мой взгляд, в нынешнем соста-
ве комиссии имеется несколько 
изъянов. Во-первых, от  имени об-
щественности города там оговоре-
ны только руководители. Во-вторых, 
3 человека из 10 членов Комиссии — 
это действующие депутаты, кото-
рые свое решение, принятое на Ко-
миссии, переносят на голосование в  

Думу, чего, по сути, быть не должно! 
Далее. При всей рекомендательно-
сти в  части количества кандидатур 
и  их  поименного состава Дума го-
родского округа не имеет права вне-
сения изменений в сторону увеличе-
ния числа номинантов на  присвое-
ние звания «Почетный гражданин 
города», она имеет право только го-
лосовать за представленные Комис-
сией кандидатуры. При этом не со-
всем улавливается суть п. 2.11 «По-
ложения», где не  уточнено, что  же 
на самом деле является «отсутстви-
ем достаточных оснований для 

присвоения звания «Почетный 
гражданин городского округа 
«Город Лесной». Вот почему у не-
которых депутатов возник вопрос 
о доработке «Положения», о необ-
ходимости включения в  этот до-
кумент процедуры голосования 

самих жителей города по  данному 
вопросу, что станет действительным 
отражением общественного мнения. 
Это необходимо также сделать и за-
тем, чтобы исключить межличност-
ные конфликты небольшой группы 
людей и  присущий таким группам 
субъективизм.

Думаю, что работа над изменени-
ями в  «Положение» начнется уже в 
начале 3 квартала этого года, а нам, 
всем жителям Лесного, надо по-
здравить и  порадоваться за  двух 
новых «Почетных граждан Лесно-
го», деятельность которых достой-
но была представлена и  на  Комис-
сии, и  на  Думе городского округа. 
Это наши земляки В.И. Канюка (вы-
двинут от  ФГУП «Комбинат «Элек-
трохимприбор») и  Б.А. Семёнов — 
тренер-преподаватель высшей кате-
гории. Добра Вам, здоровья и долгих 
лет жизни!

Т. МЕЛЕНТЬЕВА
депутат Думы ГО «Город Лесной»
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УСТАНОВКА 
СИСТЕМ 
видеонаблюдения 
и домофона. 
Качественно  
и недорого.

г. Лесной
 Тел.: 6-05-91, 

8-961-764-1842
г. Нижняя Тура
Тел.: 2-10-98

ОКОНЧАНИЕ. НАЧАЛО В № 21

Время перемен 

 В Думе Лесного

Занятия группы: 
5, 6, 8, 9 июня 

с 19:00 до 24:00.
Запись по тел.: 

6-55-54,  
8-909-002-4218

Программа коррекции веса.
ДОКТОР 

О. Ярош (г. Томск).
ВНИМАНИЕ!  

Хорошая  
летняя скидка  
для пациентов  

группы с 5 июня!
Снижение веса  
(6-9 кг в месяц)  

под руководством  
опытного специалиста,  
врача-психотерапевта.

Отчёт принят, 
но вопросы  
остались

 По поводу

О последних решениях  
Думы Лесного

ИТАК, 15 МАЯ В АКТОВОМ ЗАЛЕ 
АДМИНИСТРАЦИИ Г. ЛЕСНОГО 

СОСТОЯЛИСЬ ОЧЕРЕДНЫЕ ПУБЛИЧНЫЕ 
СЛУШАНИЯ ПО ВЫПОЛНЕНИЮ 

БЮДЖЕТА ЗА 2016 ГОД.

адо отметить, публичные слу-
шания — это серьёзное город-
ское мероприятие, и  по  за-

кону администрация города обяза-
на собрать граждан города, напри-
мер, в  ДК, и там принародно отчи-
таться, куда и на что она потратила 
наши с вами деньги. Ничего подоб-
ного у нас не происходит, и на этот 
раз народ в зале отсутствовал, при-
шло с  десяток чиновников и  моя 
персона, мне по  статусу положено 
этим заниматься, и я просто обязан 
был послушать, что там происходи-
ло. А происходило следующее. Глав-
ный финансист И.Н. Трапезнико-
ва, демонстрируя слайды, расска-
зала, куда ушли два миллиарда руб-
лей городского бюджета (расходная 
часть). Затем перешла к  доходной 
части, которая, как известно, состо-
ит из  собственных доходов и  иных 
поступлений в бюджет в виде дота-
ций и  субвенций из  федерального 
и областного бюджетов. И здесь вы-
яснилось, что собственных доходов 
в бюджет, как говорится, «кот напла-
кал», «по  сусекам наскребли» толь-
ко 30 %, всё остальное было подач-
ками со стороны. Любопытна дина-
мика поступлений в городской бюд-
жет собственных доходов, если еще 

два года назад они составляли почти 
половину бюджета, то сейчас только 
треть, и причина тому — на поверх-
ности. Раньше деньги в бюджет по-
ступали от  наших 164-х АЗС (авто-
заправочных станций), расположен-
ных в  различных регионах Россий-
ской Федерации. Но затем, по неиз-
вестным народу причинам, 14 авто-
заправок продал Щекалёв, осталь-
ные 150 — на совести Гришина. Здесь 
необходимо отметить, что после 
продажи АЗС с 2009 г. по 2014 г. по-
купатели ещё отстёгивали Лесно-
му по 400 млн. руб. в год, сейчас этой 
«халяве» пришли «кранты», как и на-
шему бюджету. По какой цене ушли 
заправки  — полный мрак... Одна-
ко по  подсчётам специалистов при 
продаже заправок по рыночной сто-
имости одной заправки в  20  млн. 
руб., помноженных на  количество 
АЗС, можно было выручить хоро-
шие деньги, и размещение их в бан-
ке с доходностью 8% годовых позво-
лило бы Лесному безбедно жить дол-
гие годы, а  не  бегать с  притянутой 
рукой по верхам, как это сейчас дела-
ет г. Гришин и его присные. Городи-
лов, который вёл эти публичные слу-
шания, решительно не пускал меня 
на трибуну, заранее зная, что будет 
очередной скандал. В  качестве ре-
марки следует отметить, что он в го-

родской думе — единственный чело-
век, получающий деньги, и, по слу-
хам, очень даже немалые, вот и при-
ходится отрабатывать.

В своей речи я в общем виде оха-
рактеризовал бюджет как неэффек-
тивный, т.е.  не по средствам жи-
вём, много тратим, мало зараба-
тываем, и  подробно остановился, 
как расходуются бюджетные день-
ги на  примере капитального ре-
монта дома №  18  по  ул. Пушки-
на. Дом до  сих пор ремонтирует-
ся, то  есть 2,5  года. Хотя на  бумаге 
Тачанова уже отчиталась о  его сда-
че, из  городской казны потрачено 
27 млн. рублей, и по контракту дом 
должен был быть сдан до  1  янва-
ря 2017 г., иначе за срыв срока под-
рядчик обязан выплатить неустой-
ку в размере 1,2 млн. рублей. Одна-
ко Тачанова задним числом растор-
гла договор, и сейчас этот миллион 
«вылетел в трубу». Мутная история. 
Я  попросил С.Е. Черепанова, пер-
вого заместителя главы, разобрать-
ся с  этим, иначе разберётся проку-
ратура. Ещё одна история с  расхо-
дованием бюджетных средств, кото-
рую я не озвучил на слушаниях, так 
как Городилов отвалил мне на  всё 
выступление аж  целых 3  минуты, 
однако в  этой статье я  обязан вам 
рассказать  ее. В  предыдущем году 

по  просьбе жителей города я  опуб- 
ликовал статью «Чернокопатели», 
где рассказал, как Б. Берсенёв, гла-
ва службы спасения, без разрешения 
соответствующих органов «обустро-
ил» городской пляж, вывалив на него 
гору земли. В своём ответе через га-
зету «Резонанс» он обещал эту зем-
лю вывезти. Если, уважаемый чита-
тель, Вы сейчас посетите пляж, то об-
наружите, что часть земли Б. Берсе-
нёв действительно убрал, и  знаете 
куда?.. Просто сбросил землю в наш 
питьевой пруд. И  ещё увидите, что 
вместо старого, вполне нормального 
забора, Борис соорудил глухой забор 
из  листового профиля и  на  берегу 
пруда воздвиг новенькую обширную 
веранду из  калиброванного круг- 
ляка. Есть очевидцы, которые могут 
подтвердить, что вся эта реконструк-
ция спасательной станции, затеян-
ная за бюджетные деньги, проведе-
на с единственной целью — спрятать 
за забором, что там творится...

И в заключение, уважаемый чи-
татель, в  сентябре мы  будем пе-
реизбирать главу города и город-
скую думу. Кого выбирать  — ду-
майте, крепко думайте.

О. ЧУБАТЫЙ
лидер ЛДПР по г. Лесному
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